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9 ДЕКАБРЯ – ДЕНЬ ГЕРОЕВ ОТЕЧЕСТВА

Обращение губернатора
Уважаемые жители Тюменской области, дорогие земляки!

Поздравляю вас с Днём Героев Отечества и десятилетием этой памятной даты!
В тысячелетней истории России нам известно множество подвигов, совершённых во 

имя Родины, её независимости и благополучия. Десять лет назад появился этот  день 
как дань памяти и уважения всем Героям  Советского Союза, Героям России, кавале-
рам орденов Славы и Святого Георгия. Это замечательная инициатива была справед-
ливо подержана обществом.  

В строю выдающихся героев достойное место занимают и тюменцы. Десятки на-
ших земляков получили высокое звание Героя Советского Союза, шестнадцать Героев 
России также связаны с нашим регионом. Мы помним смелые действия летчика Вла-
димира Шарпатова, разведчика Раушана Абдуллина, который в Цхинвале отдал жизнь 
за спасение товарищей, и майора милиции Тимура Мухутдинова, ценой жизни остано-
вившего смертника в Дагестане. 

Тысячи советских и российских граждан проявили доблесть и мужество в битвах и в 
мирное время, продемонстрировали силу духа, любовь к Отечеству, преданность  ему. 
Мы чтим  всех героев, исполнивших свой долг до конца.

Желаю счастья, благополучия и всего самого доброго всем жителям Тюменской об-
ласти!

В.В. ЯКУШЕВ,
губернатор Тюменской области

Поздравления
Уважаемые жители 

Тюменской области!
Поздравляю вас с Днём Конституции Рос-

сийской Федерации!
Для каждого гражданина России этот 

праздник особо значим. Он символизирует 
приоритет демократических ценностей и сво-
бод в нашей стране. Нерушимость положе-
ний Главного закона служит прочным фунда-
ментом для стабильности государства и об-
щества, уверенного движения вперёд. 

Тюменский регион как неотъемлемая 
часть Российской Федерации  сегодня раз-
вивается динамично. Несмотря на все слож-
ности, растут экономические показатели, со-
вершенствуется социальная отрасль – в этом 
заслуга каждого жителя области. Радует, что 
мы сохраняем и укрепляем  мир и согласие 
в нашем многонациональном регионе, бере-
жём исторические традиции и духовные цен-
ности предков. Вместе мы создали условия 
для реализации потенциала молодого поко-
ления в самых разных сферах – производ-
стве, науке, искусстве, спорте. Значит,  мо-
жем уверенно смотреть в будущее. 

Уважение к Главному закону нашей стра-
ны, вера в Отечество помогают нам успешно 
воплощать в жизнь самые смелые и сложные 
проекты, с честью преодолевая  трудности и 
испытания, достигать отличных результатов.

Желаю вам крепкого здоровья, счастья, 
мира и новых достижений на благо нашей 
Родины!

В.В. ЯКУШЕВ,  
губернатор Тюменской области                                         

Уважаемые жители 
Казанского района!

От имени депутатов думы  и от себя лично 
сердечно поздравляю вас с одним из самых 
главных государственных праздников – Днём 
Конституции Российской Федерации!

Конституция во все времена была оли-
цетворением развитой государственности, 
гражданственности, демократических прав 
и свобод человека.

Россия значительно укрепила позиции в 
мировом сообществе как правовое демокра-
тическое государство, успешно реализующее 
огромный потенциал экономического, соци-
ального и культурного развития.

 Наша задача – добиваться, чтобы прин-
ципы демократии и справедливости стали 
нормой жизни, чтобы каждый житель райо-
на  как гражданин России всегда ощущал на-
дёжную защиту власти , чтобы каждая семья 
была защищённой.

Искренне желаю вам, уважаемые земля-
ки, мира и благополучия, счастья и успехов 
в добрых делах во благо развития района. 

О.А. СОБЯНИНА,
председатель думы

Уважаемые земляки!
Поздравляю вас с государственным 

праздником, Днём Конституции Российской 
Федерации!

12 декабря 1993 г. всенародным голосо-
ванием был принят Основной закон нашего 
государства и общества, обеспечивающий го-
сударственную целостность России, гаранти-
рующий наши права и свободу.

Сегодня у каждого из нас есть общее же-
лание – видеть свою страну сильной, разви-
той и процветающей. Конституция России 
придаёт нам сил и уверенности в достижении 
самых смелых устремлений! Наш долг – ува-
жать Основной закон нашей страны, неукос-
нительно следовать заложенным в нём нор-
мам и строить наше общее будущее.

Пусть этот праздник навсегда останется 
символом единства и позитивных перемен 
в обществе, а наша Конституция будет опо-
рой для больших и малых дел, которые ста-
нут основой для процветания нашего регио-
на, нашей России.

От всей души хочу пожелать вам крепкого 
сибирского здоровья, счастья и благополучия 
вашим семьям! Желаю вам успехов, веры в 
себя и нашу страну! 

В.И. УЛЬЯНОВ,  
депутат Тюменской областной думы,

член депутатской фракции 
«Единая Россия»

Уважаемые земляки!
Примите поздравления с государствен-

ным праздником – Днём Конституции Рос-
сийской Федерации!

Это не просто официальный праздник, но 
и памятный день принятия документа, бла-
годаря которому сегодня мы с гордостью на-
зываем себя россиянами, можем участво-
вать во всех политических, экономических и 
социальных процессах, происходящих в на-
шей стране. 

Конституция новой демократической Рос-
сии, принятая 12 декабря 1993 года, вошла в 
нашу жизнь как главный гарант гражданских 
прав и свобод, независимости и целостности 
Российской Федерации. 

Наш долг – знать и чётко соблюдать все 
заложенные в Конституции нормы. Только в 
этом случае мы будем жить в свободной стра-
не, а труд каждого из нас станет вкладом в 
стабильное развитие экономики и социаль-
ной сферы, в развитие района, его настоя-
щее и будущее. 

В этот знаменательный день желаю всем 
жителям района добра, благополучия, уве-
ренности в завтрашнем дне, успехов во 
всех начинаниях на благо района и нашей 
области!

Т.А. БОГДАНОВА,
глава района

12 декабря – День Конституции Российской Федерации

АНОНС

Памятный митинг
 В понедельник, 11 декабря, в центральном  парке села Казанского, у памятника погиб-

шим в локальных войнах и вооружённых конфликтах, состоится митинг, посвящённый 23-й 
годовщине со дня начала  первой чеченской войны. На  мероприятие, которое начнётся  в 
10 часов,  приглашаются ветераны боевых действий, родные, близкие, друзья погибших, 
все жители района.

Соб инф.

Дни донора
Ежегодно в декабре в районе проводятся  Дни донора, во время которых бескорыстные 

и благородные люди сдают свою кровь, которая пойдёт на лечение тяжело больных, помо-
жет беременным женщинам, имеющим какую-то патологию, спасёт не одну детскую жизнь 
и жизнь многих пострадавших в авариях и катастрофах.

13 декабря День донора пройдёт в Челюскинцах, 20 декабря – в Ильинке, 26 дека-
бря – в Казанском (в административном корпусе областной больницы №14). Начало этих 
мероприятий – в 8 часов. Донорам при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий 
личность. А после дачи одной дозы крови   все получат компенсацию на питание в разме-
ре 570 рублей.

Соб. инф.

День Конституции – это один из значи-
мых государственных праздников, общий 
для всех россиян. Ежегодно в этот день 
свой главный юридический документ – па-
спорт гражданина Российской Федерации 
– в торжественной обстановке получают 
юные граждане страны, вступившие в пору 
гражданской зрелости. Это волнующее  и 
памятное событие в жизни каждого моло-
дого человека. Для юных граждан  это на-
чало взрослой жизни и самостоятельности, 
высокая честь и одновременно большая 
ответственность, ведь паспорт – это  доку-
мент, подтверждающий права и обязанно-
сти его владельца.

Как сообщила временно исполняю-

Главный документ 
россиянина

щая обязанности начальника миграцион-
ного пункта отделения МВД по Казанско-
му району Светлана Александровна Яно-
шук, за 11 месяцев текущего года паспорта 
получили 232 четырнадцатилетних жителя  
района. В торжественной обстановке  вру-
чение паспортов в районе проходит дваж-
ды в год. По традиции в Казанской школе 
в День Конституции, 12 декабря, торже-
ственно будут вручены паспорта   25  под-
росткам – учащимся  Казанской школы и 
её филиалов – Дубынской, Большеярков-
ской, Пешнёвской и Яровской школ. В этот 
же день в школе пройдёт торжественное 
посвящение в кадеты.  

Текст и фото Светланы СУРОВЦЕВОЙ

Председатель Казанской сельской думы Н.С. Волоконцева (слева) на одном из 
торжественных мероприятий, приуроченных ко Дню Конституции, вручает 

паспорт ученице Казанской школы отличнице Валерии Петровских
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Начала работу  районная 
дума  нового  состава. На-

значены председатели постоянных 
комиссий. Председателем постоян-
ной комиссии по бюджету и эконо-
мической политике  назначен депу-
тат А.А. Яргер, комиссии по соци-
альным вопросам и местному само-
управлению –  Ю.И. Гиршфельд, ко-
миссии  по промышленности, сель-
скому хозяйству, строительству, 
транспорту, связи и коммунально-
му хозяйству  –  С.А.Тюкавин.

На  повестку  дня заседания 
думы было вынесено  одиннад-
цать вопросов. Безусловно, самый  
важный вопрос – «О бюджете Ка-
занского района на 2018 год и на 
плановый период 2019 и 2020 го-
дов». Пояснения по данному вопро-
су дала Т.В. Войтешук, начальник  
финансово-казначейского управ-
ления по Казанскому району  де-
партамента финансов Тюменской 
области.   

Тамара Викторовна, в частно-
сти, рассказала, что на 2018 год 
доходы Казанского района состав-
ляют   856813 тысяч рублей, рас-
ходы – 859427 тысяч рублей, дохо-
ды на 2019 год – 871500 тысяч ру-
блей, расходы – 871500 тысяч ру-
блей. На 2020 год  доходы соста-
вят 900567 тысяч рублей, расхо-
ды – 900567 тысяч рублей.

 Т.В. Войтешук  пояснила, что  
формирование доходов  бюджета  
осуществлялось в условиях дей-
ствующих  федерального, регио-
нального и муниципального зако-
нодательств. При расчёте прогно-
зов были учтены изменения, кото-
рые вступят в силу с 2018 года. Это, 
в первую очередь, изменение зако-
нодательства по акцизам на нефте-
продукты (в части увеличения ста-
вок и снижения норматива распре-
деления доходов от уплаты акцизов 
на нефтепродукты), а также изме-
нение законодательства по налогу 
на имущество физических лиц. В 

ДЕЛА ДЕПУТАТСКИЕ

Новый состав думы: 
работа началась

Второе заседание думы Казанского муниципального района четвёртого созыва 
состоялось в минувшую среду, 29 ноября. Среди приглашённых на заседание – гла-
ва администрации Казанского района Т.А. Богданова, заместители главы района, ру-
ководители отделов районной администрации, главы администраций сельских по-
селений. 

структуре доходов бюджета Казан-
ского района на 2018 год  налоговые 
сборы составляют 19,2 процента от 
общего объёма доходов, неналого-
вые сборы – 1,6%, безвозмездные 
поступления – 79,2 %.

В своём докладе Т.В. Войтешук 
остановилась на особенностях рас-
чётов  поступлений по доходным 
источникам (налог на доходы фи-
зических лиц, налог, взимаемый в 
связи с применением упрощённой 
системы налогообложения, еди-
ный сельскохозяйственный налог  
и  другие).

 Говорилось в докладе и о  рас-
ходах бюджета Казанского района. 
При формировании расходов бюд-
жета района учитывались основные 
траты: оплата труда работников му-
ниципальных учреждений, расходы 
на оплату коммунальных услуг, рас-
ходы на материальные затраты му-
ниципальных учреждений, органов 
местного самоуправления и дру-
гое. Были подробно освещены та-
кие разделы расходной части бюд-
жета, как «Общегосударственные 
вопросы», «Национальная оборо-
на», «Национальная безопасность 
и правоохранительная деятель-
ность», «Национальная экономи-
ка», «Жилищно-коммунальное хо-
зяйство», «Образование», «Культу-
ра, кинематография», «Социальная 
политика», «Физическая культура и 
спорт» и другие. Бюджет Казанского 
района на плановый период 2019 и 
2020 годов прогнозируется как сба-
лансированный.

Депутаты единогласно проголо-
совали за принятие бюджета райо-
на на 2018 год и на плановый пери-
од 2019 и 2020 годов. Вопросов к до-
кладчику  не было. 

Среди прочих вопросов повест-
ки дня – исполнение бюджета Ка-
занского муниципального района 
за 9 месяцев 2017 года, утверж-
дение прогнозного плана прива-
тизации муниципального имуще-

ства Казанского района на 2018 
год и другие.

В заключение заседания пе-
ред присутствующими вы-

ступила глава района Т.А. Богда-
нова. Татьяна Александровна под-
черкнула, что на заседании думы 
принят важный документ – бюджет  
Казанского муниципального райо-
на, который был сформирован по 
программному методу, и каждая 
программа имеет свои цели и за-
дачи. Далее глава рассказала, что 
в настоящее время она проводит 
в сёлах  личные приёмы граждан. 
По результатам встреч  уже  опре-
делены основные  проблемные 
вопросы. Кстати говоря, вновь из-
бранным депутатам предстоит вы-
яснить, какие наказы избирателей  
сельских территорий им  необходи-
мо будет решать. 

Остановилась глава района и 
на некоторых важных моментах по-
слания губернатора В.В. Якушева  
Тюменской областной думе. Среди 
них –  серьёзная работа по устране-
нию несанкционированных свалок. 
Как отметил в своём  послании В.В. 
Якушев, «…в  следующем году за-
работает сразу несколько мусоро-
перерабатывающих заводов, и не 
только в областном центре. Кста-
ти, тоже на условиях концессии 
и с привлечением частных инве-
стиций. С другой стороны, никаки-
ми заводами положение не испра-
вить, если не изменится само наше 
человеческое, обыденное отноше-
ние к этой проблеме…». В своём 
докладе губернатор области отме-
тил, что по всей области насчиты-
вается сто семьдесят три несанк-
ционированные свалки плюс «бес-
численные подзаборные помойки». 
Нужно воспитывать культуру пове-
дения у    людей, захламляющих ту  
территорию, на которой они живут 
и работают. 

Тамара НОСКОВА
Фото автора

МОЛОДЁЖЬ  XXI   ВЕКА

Покоряя 
новые вершины

Ноябрь для школьников Казанского района был отмечен чередой по-
бед в конкурсах и конференциях регионального уровня.

Порадовали участники регионального форума научно-исследо-
вательских работ «Шаг в будущее – 2017». 

В этом году на отборочный этап областной конференции было от-
правлено 476 работ учащихся 5 – 11 классов и студентов вузов. Толь-
ко 255 участников получили право выступить на конференции и при-
нять участие в научной выставке. Координационным центром програм-
мы выступил Тюменский областной государственный институт разви-
тия регионального образования.  Совместно с лучшими преподавате-
лями вузов Тюменской области была проведена колоссальная работа 
по отбору самых достойных проектов.

Право защитить свои проекты на очном этапе конференции получи-
ли  шесть  ребят из Казанского района:  Юлия Барнёва (секция «Мате-
матика»),  Мадина Усарова  («Биология»), Стефан Пахомов («Инфор-
мационные технологии»),  Анастасия Касьянова («Человек и его здо-
ровье») из Казанской школы, Марина Шемякина («Биология») из Смир-
новской школы и Зарина Каирбаева ("Английский язык")  из Новоселез-
нёвской школы.

По результатам состязаний два юных исследователя Казанского рай-
она завоевали награды: Марина Шемякина оказалась победителем в но-
минации «Юниор», Анастасия Касьянова (Казанская школа) заняла по-
чётное 3 место.

Торжественная церемония награждения призёров и победителей 
регионального форума научно-исследовательских работ учащихся 
«Шаг в будущее» состоялась 3 ноября. 

В этот же день были озвучены результаты  регионального этапа 
Всероссийского конкурса сочинений, по итогам которого ученица 7 «б» 
класса  Казанской школы Ульяна Сахарова стала победителем в номи-
нации «Души прекрасные порывы». Сочинение талантливой школьни-
цы было опубликовано в сборнике лучших работ регионального этапа 
Всероссийского конкурса сочинений в  2017 году.

Всероссийский конкурс сочинений проводится уже в третий раз. В 
этом году из Тюменской области в нём приняли участие более двухсот 
учащихся  с 4 по 11 класс. 

Конкурс творчества открывает для его участников новые возможно-
сти в таком традиционном виде словесного искусства, как сочинение и, 
по словам Ульяны, помогает поверить в свои силы, проявить творческие 
способности, сконцентрироваться на создании собственного произведе-
ния, такого, которое было бы интересно прочитать другим.

Из пяти предложенных для написания конкурсной работы направле-
ний Ульяна выбрала самое, по её мнению, актуальное – «Приведи в по-
рядок свою планету» – и написала рассказ о возможной экологической 
катастрофе.

Безусловно, сочинение всегда было и будет самым сложным видом 
письменной работы, и нужно иметь определённый талант, чтобы справ-
ляться с ним так успешно, как это получилось у нашей победительницы. 
Со стороны учителя невероятно важно вовремя заметить эти способно-
сти у одарённого школьника и правильно понять, над чем стоит рабо-
тать, чтобы их развивать.

Итак, начало учебного года показало, что наши юные таланты пол-
ны сил и готовы к покорению новых вершин. Нам остаётся поздравить 
казанских школьников с очередными победами и пожелать дальнейших 
успехов в научной деятельности и творчестве!

Е. ПЕРВУХИНА, 
учитель русского языка и литературы 

Казанской общеобразовательной школы

ВЛАСТЬ  И  МЫ

Приём граждан 
В конце ноября полномочный представитель Президента Российской 

Федерации Игорь Холманских провёл личный приём граждан по поруче-
нию Президента Российской Федерации.

В ходе приёма в режиме видеоконференцсвязи были рассмотрены 
обращения граждан, которые проживают в субъектах Российской Феде-
рации, входящих в Уральский федеральный округ.

Жительница Заводоуковского района обратилась по вопросу уста-
новки и оснащения модульной конструкции фельдшерско-акушерского 
пункта в с. Бигила.

По словам заявительницы, ФАП в с. Бигила расположен в старом 
здании, которое разделено на две части. Во второй половине – жилая 
квартира. Крыша, окна, пол, двери, крыльцо, электропроводка нахо-
дятся в ветхом состоянии. Зимой в помещении очень холодно, ста-
рая канализация, а потому постоянно ощущается  неприятный за-
пах. В селе проживает 700 человек, медицинские услуги востребова-
ны, но качественно предоставить их в таком помещении не представ-
ляется возможным.

Выслушав заявителя, Игорь Холманских обратился к участвующе-
му в видеоприёме губернатору Тюменской области Владимиру Якушеву 
с просьбой принять необходимые меры.

Владимир Якушев проинформировал, что денежные средства на ука-
занные цели выделены из областного бюджета в соответствии с распо-
ряжением правительства Тюменской области от 27 сентября 2017 года. 
В декабре текущего года будут проведены торги, ориентировочно в мае 
следующего года ФАП начнёт функционировать. 

Все вопросы, с которыми граждане обратились к полномочному пред-
ставителю Президента Российской Федерации в Уральском федераль-
ном округе во время приёма, проводимого по поручению главы государ-
ства, взяты на особый контроль главным  федеральным инспектором  
Андреем  Руцинским.

 Пресс-служба главного федерального инспектора
 по Тюменской области

Депутаты районной думы с большой ответственностью приступили к выполнению 
своих новых обязанностей
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30 ноября состоялась третья творческая  
встреча участников литературного объеди-
нения им. О.А. Дребезгова  в с. Казанском. 
Встреча была посвящена творчеству Ири-
ны Янминкуль. Но вначале  поздравления с 
80-летием принимала замечательная жен-
щина – Зинаида Павловна Гуляева – в райо-
не человек известный. Присутствующие по-
желали ей здоровья и сил для дальнейшей 
работы.

Ирина Янминкуль – без сомнения, ярчай-
шая звезда на творческом казанском небо-
своде. Её поэтический и художественный та-
лант питают и поддерживают колоссальная 
работоспособность, энергия неравнодушно-
го сердца, наполненного любовью к своей 
профессии.  Да, сердце и жизнь Ирина отда-
ла медицине. Но она не просто медицинская 
сестра – она воплощение красоты. Где Ири-
на – там всё преображается, наполняется лю-
бовью к человеку. А это и является главной 
задачей на земле для каждого из нас. 

Откройте поэтический сборник Ирины, и 
вы вместе с ней узнаете, что в «пристанище 
боли, надежды и веры» быть медиком – ве-
ликое предназначенье: 

В профессии моей – и мудрость, 
И вселенское терпенье.
Она посвящает свои стихи медсёстрам 

наших дней и Великой Отечественной  войны.
…И в бою неравном с лютой смертью,
Не щадя себя, ты выиграла бой!
Необычный поэтический дар заставляет 

Ирину жить и думать в рифму. Она описыва-
ет все события профессиональной жизни в 
весёлых  сказах и больших иронических  бас-

НЕ  ХЛЕБОМ  ЕДИНЫМ

Приходите  посмотреть и послушать

нях. Наверное,  все её коллеги читали «Как 
ТРОПСА сил набиралась» и трёхдневный от-
чёт в стихах  «Свидание с Питером, или Как 
тюменские крали на конгрессе блистали».

Удивительная, оригинальная, единствен-
ная медсестра Сибири, возвращающаяся из 

«Мариинки» за полночь, готова шагать пеш-
ком километры до «Бродячей собаки»  в па-
мять о великом поэтическом  бомонде Се-
ребряного века.  Или стоять вне времени и 
пространства в подземном переходе, слу-
шая флейтиста: 

Какое чудо мне услышать 
В переходе довелось…
Возьми все деньги,
Музыкант!
Возьми браслет, часы!
Но только не смолкай! 
Ах! Ирочка, Ирина! Какое счастье, что ты 

– наша, казанская медсестра, наша односель-
чанка.  Ориентир Доброты – туда нам и надо.

В одном из стихотворений Ирина пригла-
шает читателя:

Приходи на меня посмотреть,
Как на фею из утренних грёз…
Она и правда,  очень красива и жен-

ственна.  
В глазах моих
Легко увидеть небо,
Где проплывают облака...
И очень добра ко всему живому и прежде 

всего к человеку. Об этом написано в каждом 
стихотворении сборника, будь оно посвяще-
но детям или любимому, друзьям, небу, звёз-
дам и даже огороду… 

А морковки в сарафанах
Водят летний хоровод,
Косы на земь распустили –
Чуден летом огород!
Как же мы   благодарны Богу за такой ще-

дрый подарок  нашей Казанской земле – Ири-
ну Янминкуль – поэта, художника, медика!

Воспользовавшись ролью ведущей  засе-
дания, Ирина приглашает всех земляков, не 
только одарённых Словом, но  и гениально 
умеющих слушать, на встречи   в наше ли-
тературное  объединение в последний чет-
верг каждого месяца, в 14-30 часов, в зда-
ние редакции.

Надежда ОРЛЯК
с. Казанское

Фото Тамары НОСКОВОЙ

В ЗАО «Агрокомплекс «Маяк» 
представительниц голштинской по-
роды насчитывается более 3-х ты-
сяч голов.  В конце июля этого года   
на территории молочно-товарного 
комплекса в Шагалово началось 
строительство нового помещения 
(ангара) для коров. И вот теперь 
шатёр, как его назвала  Н.А. Лукаш, 
заместитель генерального директо-
ра ЗАО «Агрокомплекс  «Маяк» по 
животноводству,  готов и сдан в экс-
плуатацию. 

Входим в огромное и просторное 
помещение. С обеих сторон этого 
ангара будут содержаться стельные 
нетели.  Готова полностью одна сто-
рона, в другой ещё ведутся послед-
ние строительные работы.  Пока 
сюда переехали, чтобы набраться 
сил перед отёлом, 107 коров. Они  
чёрно-белой масти, все  словно на 
подбор: высокие в холке, мощные.   

 Животные эти – добродушные, 
спокойные, не боятся даже незна-
комого человека.  В ангаре  про-
хладно. Но это мне так кажется. 
А  для животных этой породы тем-
пература самая оптимальная. Бу-
рёнкам здесь вольготно. По прави-
лам  помещения для них  должны 
быть светлыми и просторными, ведь  
при большой скученности и отсут-
ствии вентиляции в коровнике по-
вышается риск возникновения за-
болеваний.

– Для  голштинок  важно, пре-
жде всего, соблюдение двух важ-
ных  параметров: кормление и со-
держание, – рассказывает Наталья 
Алексеевна Лукаш. –  Их продуктив-

ДЕЛА  КРЕСТЬЯНСКИЕ

У  голштинок – новоселье

ность  напрямую зависит от того, ка-
ков  будет  рацион.

Кормят  стельных нетелей (при-
мерно через пять – шесть месяцев 
у них начнут появляться телята)  
хорошо. Как говорит Н.А. Лукаш, в 
рационе  –  грубые корма, сенаж и 
концентраты. И, конечно же, вода. 
В помещении постоянно проводит-
ся  уборка, подстилка у коров сухая 
и чистая.  После отёла коровы и те-
лята будут переведены в другие по-
мещения, где для них также созда-
ны все условия. 

– Этот год был нелёгким. Но ра-
ботники «Маяка», несмотря на труд-

ИЗ ПИСЕМ В РЕДАКЦИЮ

Порадовали мам
 29 ноября, накануне  Дня матери,  в Чирковском ДК состоялся  празд-

ничный концерт.
Женщины разных возрастов, заполнившие зал,  получали в этот день 

искренние поздравления от ведущих мероприятия, представителей вла-
сти и артистов. С большой теплотой восприняли зрители выступление 
творческих коллективов Чирковского ДК:  вокальных  групп « Вечерние 
зори»,  « Гармония», детской вокальной группы «Весёлые нотки», а так-
же дуэта Н. Чалковой Н. и Я. Сажиной. Бурными аплодисментами встре-
чали самых маленьких артистов из детского сада «Тополёк», а также уча-
щихся Чирковской школы, которые под руководством классных руково-
дителей приготовили для своих мам песни и танцы. Сценка с участием 
Г. Куншиной и Н. Чалковой рассмешила весь зал. Как всегда, порадовал 
зрителей своими душевными песнями В. Саранчин.

Хочется сказать большое спасибо учителям начальных классов Н.Н 
Новиковой и И.Б. Шеиной,  а так же заведующей детсадом А.А.  Ельцо-
вой и воспитателю А.В. Комлевой,  ну и, конечно же, всем участникам ху-
дожественной самодеятельности за то,  что так ответственно и серьёзно 
подготовились к празднику, что, не считаясь со временем,  всегда помо-
гают культработникам. Здоровья вам и творческих успехов!

Е. ЧИКОТИНА, 
главный специалист Чирковского ДК

ВОСПОМИНАНИЯ
Часто я деревню вспоминаю:
Ширь полей, нескошенных лугов
И пригорки, где детьми играли,
Хлебный колос, табуны коров.

Помню, здесь вот колочки стояли
(Так называли редкие леса).

СТИХАМ  ВСЕ  ВОЗРАСТЫ  ПОКОРНЫ

В них так красиво птицы 
                                  щебетали,
И их напевам не было конца.

А девушки им тихо подпевали, 
Работая на хлебной полосе.
И каждая о чём-то вспоминала, 
Быть может, о несбывшейся
                                         мечте.

А луга – цветочные поляны –
Раскинулись вдоль речки 
                                близ кустов.
И женщины косили эти травы, 
Вспоминая дедов и отцов.

От устали их ноги чуть держали 
Бывало, руки ныли от косы.
В те дни войны мы радости 
                                     не знали
И песни часто  пели от тоски.

Пели о мужьях своих и детях, 
Тех, что ушли на фронт из их села, 
О тех, кого уж не было на свете,
И тех, кто жив и смело 
                                 бьёт врага.
Мечтали все о счастье 
                                  и веселье, 
Чтоб снова пели в роще 
                                    соловьи,
Чтоб никогда на этом 
                               белом свете
Не было печали и тоски.

З. МЕНЩИКОВА  (93 года)
п. Новоселезнёво

РОССИЯ
Я живу в такой стране,
Что Россией могучей зовётся.
Всё вокруг  мило и дорого мне,
Людям здесь хорошо живётся.
Достижений наших не счесть,
На земле и в космосе – первые.
Ведь не зря же сказал поэт,
Что Россия не дрогнет нервами.
На испуг нас не надо брать,
Мы не раз уже были пуганы.
На границах такая рать,
Не связать нас вражьими 
                                     путами.
Унижать никого не хотим,
Но по-нашему будем играть.
Мы на страже мира стоим,
И не стоит на нас нападать.
Сможем дать достойный 
                                       отпор,
Мы – великая в мире страна,
И не дрогнет в руках затвор,
Если снова будет война.

Н. НИКАНОВА
д. Большие Ярки

ности, только улучшили показате-
ли в  животноводстве. В настоящее 
время  получаем в сутки  21 кило-
грамм молока  от фуражной коровы. 
В прошлом  году мы надоили 8040  
килограммов молока от одной  фу-
ражной  коровы (речь идёт только 
о Шагаловском молочно-товарном 
комплексе), в этом году планируем 
надоить 8 500 кг. –  уверенно го-
ворит Н.А. Лукаш. – В среднем  в 
«Маяке» надои составили 7000 ки-
лограммов молока от  одной  фу-
ражной  коровы, планируем в этом 
году увеличить   этот показатель 
до 7500. Думаю, что всё у нас по-
лучится. Радует и тот факт, что на 
предприятии хорошо  организова-
на  работа по искусственному  осе-
менению животных, количество 
крупного рогатого скота увеличи-
вается, таким образом, стадо вос-
станавливается за счёт собствен-
ного поголовья. В ближайшем бу-
дущем планируем повысить и  на-
дои, и привесы.  

Недавно были  подведены  ито-
ги работы за 9 месяцев 2017 года.  
«Маяк» вновь занял первое место 
в соревновании  среди предприя-
тий АПК   района. И, похоже,  лиди-
рующих позиций агрокомплекс сда-
вать  не собирается. 

Тамара НОСКОВА
Фото автора

Очередное заседание литературного объединения. 
Ирина Янминкуль (в центре) пишет стихи о любви, о жизни, о взаимопонимании

Наталья Алексеевна Лукаш знает о животных практически всё
и свои знания применяет на практике

Новый ангар для стельных нетелей
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ИЗ ПИСЕМ В РЕДАКЦИЮ

Праздник для души
В день памяти святого Димитрия Солунского 8 ноября в Дубынке с 

раннего утра были открыты двери храма, куда сразу же потянулись мест-
ные прихожане и долгожданные гости – казанские и ишимские палом-
ники. В этот день у всех был особый праздничный настрой: настал наш 
престольный праздник! Состоялось торжественное богослужение, ко-
торое возглавил епископ Ишимский и Аромашевский Тихон. Ему сослу-
жили иерей Вадим Овчинников и диакон Илья Семиков. На Божествен-
ной литургии царило непередаваемое настроение – ощущение настоя-
щего праздника, которое создавали вкупе дух молитвенности и общно-
сти, красота богослужения. 

Алтарь открыт. Все равны пред Богом, все объединены вокруг пре-
стола, все устремляют взоры к Небу – это такое сильное впечатление! 
Потом, когда мы вместе пели «Символ веры», храм словно ожил, напол-
нился сердечностью и молитвой. Какая Божья благодать…

Дальнейшее празднование проходило в Дубынском доме культуры. 
Девочки в русских костюмах встречали гостей по традиции хлебом-солью. 
Творческий коллектив ДК и учащиеся школы подготовили музыкальную 
программу. Ведущие Елизавета Швецова и Александра Яркова расска-
зали об истории храма, о житии святого Димитрия Солунского, имя ко-
торого носит храм.

Прозвучало много тёплых слов и пожеланий. Праздничная атмосфера 
никого не оставила равнодушным. От всего сердца хочется поблагода-
рить организаторов праздничного мероприятия работников дома культу-
ры Елену Мукашеву, Ирину Осипову, Алёну Селедкову, участниц вокаль-
ной группы «Селяночка» и танцевальной группы «Юла». А также благо-
дарим односельчан, которые приняли участие в подготовке и проведе-
нии престольного праздника.

Дорогие братья и сёстры! Желаем вам всем душевной чистоты и 
гармонии, мира и спокойствия, любви и добра, взаимопонимания и тер-
пения. Желаем чтить светлое имя святого Димитрия, помнить о силе и 
стойкости его веры.

От имени всех прихожан Людмила БАНАЛИСТ,
староста Дубынского храма

Дома я всегда читаю,                             
Ну а как же не читать?
Чтобы  получать пятёрки,
И  сестричку забавлять!
Я сама читать хочу и  Аделю  научу!

Валентина АЛЬДИЕВА
с. Казанское

Фото автора

ФОТОКОНКУРС «ЧИТАЕМ ВСЕЙ СЕМЬЁЙ»

Ева с удовольствием читает сказки сестрёнке Адель

Украшением мероприятия стал 
футбольный турнир,  в котором при-
няли участие команды юга Тюмен-
ской области и команда футбольно-
го клуба «Тюмень». В первой встре-
че  группового этапа соревнований 
команда «Маяк», представляющая 
Казанский муниципальный  район, 
встретилась с чемпионами первен-
ства Тюменской области уходяще-
го года –  командой «Энергия-1» из 
Ишима. Практически вся игра дав-
них  соперников прошла  в равной 
и упорной борьбе, и всё же на по-
следних минутах встречи наш  са-
мый юный игрок Саша Маслеев  за-
бил победный мяч в ворота ишим-
ской команды. 

Следующая игра с хозяевами 
соревнований началась многочис-
ленными атаками наших мальчишек. 
Первый мяч в ворота соперников 
дальним ударом провёл Ваня Смо-
лин.  Родители Вани работают в аг-
рокомплексе «Маяк»,  и поэтому он 
старается не подвести их и стабиль-
но показывает грамотную и надёж-
ную игру. Быстрый забитый мяч рас-
крепостил наших игроков, и они про-
демонстрировали красивую резуль-
тативную игру, которая закончилась 
самой крупной победой на всём тур-
нире со счётом 6 : 0. Заключительная 
игра в нашей подгруппе с командой 
«Энергия-2» г. Ишима уже не имела 
турнирного значения для обеих ко-

СПОРТ.  СПОРТ.  СПОРТ

 Чистые победы
Тюменская автономная некоммерческая организация «Хок-

кей – футбол» 15 октября  провела в селе Большое Сорокино 
учебный  семинар с тренерами-преподавателями по футболу 
и мастер-класс  для юных футболистов 2006 года рождения. 

манд и поэтому вполне логично за-
кончилась нулевой ничьёй.  Побе-
ду в полуфинале с  ишимской  ко-
мандой «Аминосиб»  нашей коман-
де принёс единственный мяч, заби-
тый капитаном команды Айдаром  
Сактагановым. В главном финале 
турнира нашим соперником стала 
команда футбольного клуба «Тю-
мень». Профессиональные тюмен-
ские команды на подобных сорев-
нованиях  выступают игроками на 
год моложе своих соперников, но, 
как правило, уверенно добиваются 
побед. Наши мальчишки не расте-
рялись перед именитыми  футболи-
стами Тюмени и в своей  главной  на 
турнире игре показали красивый и 
результативный футбол. Забитыми 
мячами в ворота Тюмени отмети-
лись Айдар Сактаганов, Данил Ка-
рымов и Николай Худяков. 

В результате – уверенная по-
беда казанского «Маяка» со счё-
том 3 : 0, и главный кубок соревно-
ваний навсегда прописался в Ка-
занском районе. Призами лучших 
игроков турнира в нашей  коман-
де были отмечены Данил Карымов 
и Николай Худяков, которые  с 22 
по 26 ноября провели свои первые 
учебно-тренировочные  сборы в со-
ставе команды футбольного клу-
ба «Тюмень». Первые шаги в про-
фессиональный футбол наши ре-
бята сделали, и в дальнейшем  всё 

зависит от их упорства на трени-
ровках. Успешно завершив летний 
футбольный сезон, игроки «Мая-
ка» без перерыва перешли к мини-
футбольному. 

В том же Большом Сорокино 
21 ноября прошли областные зо-
нальные соревнования в рамках 
общероссийского проекта «Мини-
футбол – в школу» среди юношей 
2006 г.р.  Команда Казанской сред-
ней общеобразовательной шко-
лы, полностью укомплектованная 
мини-футболистами «Маяка», в сво-
ей подгруппе уверенно переиграла 
команду Сладковской школы со счё-
том 5 : 0 и бердюжан со счётом 3 : 0. 
Финальная встреча со школой № 8           
г. Ишима прошла в упорной борьбе, 
но небольшым игровым преимуще-
ством  всё же владели наши маль-
чишки. Судьбу единственной путёв-
ки на  областной финал этих сорев-
нований в г. Тюмень решил един-
ственный мяч, который провёл в 
ворота ишимцев Николай Худяков. 

Все наши игроки,  участвующие 
в этих турнирах, проявили себя с 
самой лучшей стороны, но всё же 
необходимо отметить надёжную и 
стабильную игру нашего бессмен-
ного вратаря Михаила Воронцова, 
не позволившего  нашим соперни-
кам ни одного раза провести мяч в 
свои ворота и неоднократно выру-
чавшего команду  в самых безна-
дёжных игровых ситуациях. Будем 
надеяться на успешную игру наших 
«маячков» в декабрьском финале  с 
лучшими командами Тюменской об-
ласти за путёвку на соревнования 
Уральского федерального  округа.

С. ГУСЕЛЬНИКОВ,
с. Казанское

Фото из архива ДЮСШ

Приговор по уголовному делу 
гр-на Ч., 25-летнего жите-

ля д. Малые Ярки, состоялся ещё 
в январе 2017 года. Тогда его с при-
ятелем  за самовольный угон чужо-
го автомобиля и кражу из магазина в 
с. Огнёво приговорили к 2 годам 10 
месяцам лишения свободы услов-
но с испытательным сроком 2 года 
6 месяцев.  В феврале  осуждённый 
был поставлен на учёт в уголовно-
исполнительной инспекции (УУИ) по 
Казанскому району.   Ему разъяснили 
порядок отбывания условной меры 
осуждения, рассказали  об  обязанно-
стях, возложенных на  него судом, а 
именно: являться в контролирующий 
орган на регистрацию, не появлять-
ся в общественных местах в состоя-
нии алкогольного или иного  опьяне-

 ИЗ ЗАЛА СУДА

 Доверия не оправдал
ния, не совершать административ-
ных правонарушений.  А также разъ-
яснили последствия, наступающие 
в случае  неисполнения требований.

 У осуждённого была взята под-
писка о том, что он ознакомлен 
с  законодательством  и обязует-
ся  отчитываться перед уголовно-
исполнительной инспекцией о сво-
ём поведении. Кроме того, сотруд-
ники  УИИ  рекомендовали  ему  вос-
становить свой утерянный паспорт.  
Осуждённый был предупреждён о 
том, что при невыполнении указан-
ных требований  суд может возло-
жить на него дополнительные обя-

занности, продлить испытательный 
срок  либо отменить условное осуж-
дение и направить его  для реаль-
ного отбытия наказания в местах 
лишения свободы. Однако осуж-
дённый стал допускать нарушения:  
дважды не прибыл на регистрацию 
в уголовно-исполнительную инспек-
цию без уважительных  причин,  не 
пытался восстановить свой паспорт.  
Ввиду этого  начальником инспек-
ции  в Казанский суд было внесено 
представление в отношении гр-на 
Ч.  о продлении ему испытательно-
го срока и вменении дополнитель-
ных обязанностей.  

25 апреля  постановлением Ка-
занского райсуда испытательный 
срок осуждённому был продлён на 
два месяца, а также  ему были вме-
нены дополнительные обязанно-
сти:  ежемесячно посещать врача-
нарколога по месту жительства, а 
также  в течение месяца обратить-
ся в подразделение органа внутрен-
них дел за получением паспорта.

 Но осуждённый на путь исправ-
ления не встал и по-прежнему не 
исполнял обязанности, установ-
ленные в отношении его судом. Па-
спорт в указанный срок  не получил, 
врача-нарколога не посещал. На 

очередные явки для регистрации он 
по-прежнему не являлся. Бесконеч-
ные нарушения  требований услов-
ного осуждения  закончились внесе-
нием уголовно-исполнительной ин-
спекцией представления в Казан-
ский суд об отмене осуждённому  
условной меры наказания. Проку-
рор поддержал данное представ-
ление. 16 октября представление 
было удовлетворено. Условное на-
казание осуждённому отменили.  Он 
был взят под стражу в зале суда и 
будет направлен в места лишения 
свободы, станет  отбывать  нака-
зание  в колонии общего режима. 
Мужчина не оправдал оказанного 
ему доверия.

Тамара РАГОЗИНА
с. Казанское

Команда «Маяк» Казанской школы – победительница областных зональных соревнований в рам-
ках общероссийского проекта «Мини-футбол – в школу»: (слева направо) сидят: Сергей Вячеслаев, 
Александр Лаубах, Данил Карымов; стоят: Айдар Сактаганов, Иван Смолин, Михаил Воронцов, Илья 
Попов, Усман Альдиев, Николай Худяков. Взрослые: К.Н. Плесовских, преподаватель физвоспитания 
Казанской школы, С.Я. Гусельников, тренер команды


